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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2992 回 2024.7.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  先週の挨拶でも触れさせていただきましたが、 

予報通り梅雨が明け連日厳しい暑さが続いており 

ます。今週金曜日ころまでは最高気温が 36℃から 

37℃という予報ですので体調にはくれぐれもお気 

をつけください。 

さて私事ですが、先週 4 年ぶりに痛風を発症し 

てしまい、ようやく靴がはける状態です。 

あれだけビールばっかり飲んでるからだ！と言わ 

れてしまいそうですが、そうではないということ 

を科学的に反論させていただきます。 

例ですがアサヒスーパードライに含まれるプリン 

体は 100ml あたり 3.3ｍℊです。プリン体の 1 日の 

摂取量目安は 300 ㎎～400 ㎎と言われておりますので、他に何も食べなければ 10ℓ飲んでも大丈夫という計

算になります。ちなみにプリン体含有量が多いアルコールは紹興酒、地ビールだそうです。日本酒 ワイン 

ウイスキー 焼酎にはほとんど含まれていません。ということは食べ物の影響が大ということになります。

参考までにプリン体含有量の資料を掲示板に貼っておきますので、気になる方は参考にしていただければ幸

いです。暑くなりますますビールがおいしい季節ですが今年は注意しながら楽しみたいと思います。 

 

１０ 

・３０００回記念例会について 

・１０／２６（土） 第２２回ロータリー全国囲碁大会案内 

・現況報告書 メールアドレスの誤記載について 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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 出席・ニコニコ BOX 委員会     関塚 保雄 委員長 

 プログラム委員会         髙橋 竜馬 委員長 

 家族親睦委員会          寺内 奨  委員長 

 クラブ会報委員会         松原維一郎 委員長 

 クラブ SNS 委員会         飯塚 達郎 副委員長 

 

松原例会３０００回記念実行委員長 

・９／２４（火）３０００回記念ゴルフ大会 ＠唐沢三好コース ９：０３スタート 

        ３０００回記念例会    ＠ホテルサンルート佐野 １８時点鐘 

① 招待者リストの作成について 

② 招待状について 

③ 会費について 

④ 記念品について 

⑤ 手土産について  

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２４名 １４名 １名 ６４．１％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

７/１６ ９名 １名 ７６．９％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
先日のあしかがフラワーパークの下見の会では、家族委員の皆様ありがとうございまし

た。準備万端で本番に備えましょう。 

川上 卓也 君 
先日、庭の芝刈りをした際、暑くて倒れそうになりました。 

皆さんも、熱中症に気を付けて夏を乗り切りましょう。 

中田 英昭 君 
エミー賞のノミネートに、ディズニープラス映画「将軍」で２２部門２５名が上がって

います。９月の発表が楽しみです！ 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

第２－２回  クラブ協議会 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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永井 治寿 君 

青藍泰斗高校野球部が、２回戦・３回戦を突破しベスト８進出しました。 

明日は、準決勝 茂木高校戦です。 

毎日暑いですが、皆様上手に乗り切ってください。 

土屋 登 君 
青藍泰斗高校野球部、ベスト８おめでとうございます！ 

緊張感を持って、試合に臨んでください。観戦に参ります。 

関塚 保雄 君 

先日の土日で、那須高原ペットと泊まれるペンションに、妻と犬と猫とで保養に出かけ

てきました。朝晩が２２度ととても涼しく、体がリフレックスできました。 

夏休みが始まったようで、観光地に人が多くなってきたようです。 

合 計 １３，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 


